

Comunicado de la congregación Misioneros de la Sagrada Familia

Lunes 20 de Agosto del 2012









En un Comunicado, el P. Marek Burzawa, superior provincial de los Misioneros de la Sagrada Familia, informó la dimisión del estado clerical de Luis Núñez Núñez, ex miembro de dicha congregación.

El texto del Comunicado es el siguiente:

"La siguiente es la situación de Luis Francisco Núñez Núñez, ex-miembro de nuestra Congregación de los Misioneros de la Sagrada Familia:

1. El Padre Luis Núñez fue suspendido en su ministerio sacerdotal el 16 de noviembre de 2009.
2. Con fecha 30 de noviembre de 2009, el Superior General emitió el decreto de expulsión del P. Luis Núñez Núñez de la Congregación de los Misioneros de la Sagrada Familia. Dicho decreto ha sido confirmado por la Congregación para la Vida Consagrada del 5 de enero de 2010.
3. El 15 de Junio de este año, el Prefecto de la Congregación para la Doctrina de la Fe, el Cardenal William Levada, firmó el decreto por el cual el Sumo Pontífice, el Papa Benedicto XVI, "pro bono Ecclesiae" dimite al P. Luis Núñez del estado clerical.

El interesado fue notificado el día 14 de Agosto pasado".

El comunicado, fechado en Santiago el 17 de agosto, es firmado por el P. Marek Burzawa, superior provincial de los Misioneros de la Sagrada Familia.

Fuente: Misioneros de la Sagrada Familia

Santiago, 20/08/2012

Noticias de la Diócesis

- Inauguración del Cementerio de Religiosos Orionistas, un sueño hecho realidad
- Tribunal eclesiástico en Roma instruirá juicio canónico al sacerdote John O'Reilly
- Pascua de Fr. Rigoberto Iturriaga, ofm
- XXXI Jornadas de la Asociación Chilena de Derecho Canónico
- Sábados de Oración en el Carmelo
- Día Internacional del Niño en Siria: Miles de niños sirios se unirán por la paz
- Más de quinientos jóvenes orionistas se reunieron para celebrar la misericordia

Noticias Destacadas

- Francisco: "El fuego de Jesús nos ayuda a superar los muros y las barreras de hoy"
- Inauguración Centro Kitralhue
- Acólitos y diáconos de Punta Arenas celebran su día
- Instituto reconoció a alumnos destacados en Concepción
- Resaltan testimonio de vida cristiana del padre Francisco Rencoret
- Gracias por el servicio de los Diáconos Permanentes
- Enfermos del Hospital Herminda Martín de Chillán recibieron visita del obispo
- Coordinación "Chile es vida" visitó Chillán en apoyo a iniciativas en defensa del no nacido
- Cardenal invita a asistentes del comedor San Francisco para el Jubileo de la Misericordia
- Liceo Santa Marta de Vallenar celebró un año más de vida
- "Vamo' a atraparlo, vamo' a alabarlo" La campaña de la Pastoral UC para salir al encuentro de los jugadores de Pokémon Go

